

## L'espace Christian Verdun, lieu d'art et de culture à Arcambal



Bernard Delpech, Christian Verdun, Francesco Testa, Hélène Verdun, Françoise Faubert et Jérôme Dietsch lors des discours.

f X in ✉

Expositions, Vie locale, Associations

Publié le 01/04/2025 à 19:46

Correspondant



Écouter cet article ⓘ



00:00 / 02:47

Powered by ETX Majelan

L'espace Christian Verdun à Arcambal devient une association pour dynamiser la scène artistique locale. Une nouvelle exposition a marqué ce renouveau.

Grande affluence ce samedi 29 mars à l'espace Christian Verdun pour une exposition inaugurale assurée par une vingtaine d'artistes. Bel éclectisme !

C'est officiel, Christian n'est plus seul à gérer ce lieu artistique qu'il a créé en 2016.

Une association loi 1901 nommée « Espace Christian Verdun, lieu d'art et de culture » prend le relais avec un programme d'expositions et de manifestations artistiques, au 207 rue de la Résistance à Arcambal. Cette association comprend une quarantaine d'adhérents dont la moitié sont des artistes plasticiens. Elle est présidée par Hélène, fille de Christian Verdun, qui a tenu à remercier pour cette responsabilité qui lui est confiée, tout en soulignant le soutien de son frère Guillaume pour son travail de webmaster et Fanchon Bruyère au poste de trésorière et secrétaire.

### ***"Continuer à faire vivre ce petit musée"***

« Cette association ECV est née de l'idée de mon père de continuer à faire vivre ce petit musée, explique Hélène. Notre objectif est de renforcer l'impact de notre association dans le monde artistique, d'élargir notre réseau de créateurs, d'artistes et de passionnés et de développer des projets. Je suis heureuse de vivre cette aventure humaine et artistique à vos côtés. »

En tant que conseiller départemental, Francesco Testa évoque ses rencontres avec Christian Verdun sur divers salons et souligne les ambitions de cette nouvelle association. Françoise Faubert, 1<sup>re</sup> adjointe au maire de Cahors en charge de la culture, encourage le travail des artistes et s'engage à soutenir l'association au sein du Grand Cahors. « Quelle chance pour Arcambal », se réjouit le maire Christophe Dietsch, en rappelant la générosité de l'artiste. « Christian a toujours eu la volonté de partager sa passion et son lieu. »

### **Les dates à retenir**

Il est ravi que le Grand Cahors emboîte le pas à la commune et cite cette réponse attribuée à Winston Churchill lorsqu'on lui a demandé de couper dans le budget des arts pour l'effort de guerre : « Si on ne se bat pas pour notre culture, alors pourquoi nous battons-nous ? » L'art peut changer le monde !

La soirée s'est prolongée autour d'un copieux buffet proposé par les artistes. À noter l'engagement sans faille d'Annie Verdun, épouse de Christian, qui a toujours donné le meilleur d'elle-même pour soutenir la démarche artistique de ses proches.

Quelques dates à retenir : « ExplOosition » du 29 mars au 31 mai, ouverte tous les samedis et dimanches de 15 heures à 18 heures. Le 17 mai : nuit des musées ; le 23 septembre, lors des journées européennes du patrimoine, exposition au petit musée et dans l'église du village.